



## Projet Jus de Pomme

publié le 11/11/2018

Dans le cadre de la découverte professionnelle, les élèves de 3A et 3B ont visité une exploitation arboricole. Ils ont pu ainsi appréhender de manière concrète les métiers liés à cette activité. Cette journée riche d'enseignements s'est terminée par la réalisation et la dégustation de jus de pommes.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement** : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.